

Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien

Dimension matérielle : Nos besoins quotidiens

Mathieu 7: 9 Lequel de vous donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain ?

Jésus parle ici du "fils" : par fils, il faut entendre " nous" enfants de Dieu, membres de Son peuple. Il a conclu avec nous une alliance divine et à ce titre il nous accorde notre pain quotidien, et pourvoit à nos besoins matériels humains. Ces dons, demandés par la prière, Il nous les accorde, nous en sommes les récipiendaires au nom de l'alliance divine, en sont exclus ceux qui n'ont pas souscrit ce pacte avec Dieu.

Ces bienfaits bien réels, ces dons d'un Père, doivent nous encourager à faire partie de l'Église visible de Dieu, de ceux en qui l'Esprit a été envoyé.

Dieu nous demande de prier individuellement pour nous donner ce dont nous avons besoin chaque jour. Cette relation quotidienne avec Dieu a pour but de mieux nous Le faire connaître, et cela à travers les épreuves de la vie qui sont autant d'expériences, de moyens de s'élever dans notre vie de chrétien. Dans ce verset, Dieu compare le sentiment de Dieu à celui de l'homme : L'amour et la compassion de Dieu le Père envers ses fils est comparée à notre sentiment humain de parent, pour nous faire réaliser à quel point Dieu se soucie de nous, prend soin de nous, constamment et immédiatement, toujours présent et disponible.

Philippiens 4 : 6 Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces.

7 Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos coeurs et vos pensées en Jésus -Christ.

Outre ses dons, Dieu nous accorde une paix, qui surpasse toute compréhension car nos coeurs et nos pensées ont tendance à s'affoler dans la difficulté que nous ne savons pas résoudre.

Philippiens 4 : 19 Et mon Dieu pourvoira à tous vos besoins selon sa richesse, avec gloire, en Jésus -Christ.

Dieu puisse dans "Sa richesse ", qui dépasse celles auxquelles nous avons accès. Dieu peut faire usage de moyens qui nous sont inconnus et à priori inaccessibles, auxquels nous n'avons pas pensé.

Dimension spirituelle : Jésus, pain de vie

Deutéronome 8 : 3 Il t'a humilié, il t'a fait souffrir de la faim, et il t'a nourri de la manne, que tu ne connaissais pas et que n'avaient pas connue tes pères, afin de t'apprendre que l'homme ne vit pas de pain seulement, mais que l'homme vit de tout ce qui sort de la bouche de l'Éternel.

Dieu fait usage de difficultés économiques matérielles pour nous apprendre des leçons spirituelles : " afin de t'apprendre " . Le texte qui suit l'explique :

Jean 6: ³⁰ Quel miracle fais -tu donc, lui dirent -ils, afin que nous le voyions, et que nous croyions en toi ? Que fais-tu ? ³¹ Nos pères ont mangé la manne dans le désert, selon ce qui est écrit: Il leur donna le pain du ciel à manger. ³² Jésus leur dit: En vérité, en vérité, je vous le dis, Moïse ne vous a pas donné le pain du ciel, mais mon Père vous donne le vrai pain du ciel; ³³ car le pain de Dieu, c'est celui qui descend du ciel et qui donne la vie au monde. ³⁴ Ils lui dirent: Seigneur, donne -nous toujours ce pain. ³⁵ Jésus leur dit: Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim.

La foule qui suit Jésus, a été nourrie lors de la multiplication des pains et des poissons ; la foule continue de Le suivre pour recevoir cette nourriture . A ce moment-là, Jésus indique qu'Il est le pain : Le " pain " symbolise Son corps sacrifié pour nous à la croix du Calvaire. De même que le peuple de Dieu recevait lors de la traversée du désert la manne céleste pour ne pas mourir de faim, Jésus est celui qui est envoyé pour être cru, de façon à ce que le peuple ne meurt pas ! Jésus est le pain de vie, car par Jésus nous avons la vie éternelle. Nous avons aussi une nouvelle vie spirituelle. L'esprit de Dieu est envoyé en nous, comme une promesse, une avance de notre rédemption finale. Dieu nous rassasie chaque jour, spirituellement par Sa parole et matériellement par Sa provision.